NOTA ACLARATORIA CAMBIO DE DENOMINACIÓN DE LA GUÍA:

Como se anunció al presentar la Guía hace pocas semanas, nuestra Guía pretende ser una Guía abierta a opiniones, aportaciones y sugerencias de los profesionales que decidan utilizarla. El objetivo es enriquecerla y mejorarla y aceptamos gustosos todas esas aportaciones.

Cuando ello sea posible subsanaremos o aclararemos todas estas opiniones.

En uno de vuestros correos se nos ha hecho ver la posibilidad de mejorar los términos que se utilizan en la Guía a la hora de denominar los centros docentes a los que va dirigida, adecuándolos de forma más correcta a las denominaciones actuales. Y nos ha parecido razonable y necesario.

Los términos utilizados por nosotros son coloquiales y utilizados por todos pero puesto que va dirigido a profesionales de la infancia (docentes y cuidadores), sin duda esta adecuación del titulo se acerca más al contexto actual de la atención educativa infantil.

Os agradecemos vuestra colaboración. Vuestra opinión siempre es valiosa para nosotros.

Grupo de Educación para la Salud AEPap